

# ARRÊTÉ

relatif à la dénomination d'une artère  
sur la commune de Collonge-Bellerive

26 mars 2025

## LE CONSEIL D'ÉTAT

Vu le règlement sur les noms géographiques et l'adressage des bâtiments du 1<sup>er</sup> mars 2025;  
vu la proposition de la commune du 12 février 2025;  
vu le préavis de la commission cantonale de nomenclature du 6 mars 2025,

### ARRÊTE :

1/ Il est donné le nom de :

#### **Place Emma-YERSIN**

à l'espace public situé entre les immeubles de la route d'Hermance et de la route de Thonon.

Cette dénomination honore la mémoire de Madame Emma Yersin (1910-2004), garagiste.

Emma Anna Roth est née le 21 septembre 1910 à Steg (Valais), elle est originaire de Rougemont.

En 1939, elle épouse Monsieur Marcel Emile Yersin. Ensemble, ils ouvrent un garage automobile à Collonge-Bellerive en 1930.

Après la mort de son mari en 1971, Emma continue de diriger le garage, devenant l'une des rares femmes garagistes de l'époque et en faisant un lieu de rencontre pour les jeunes de la commune.

En 1978, elle cède le garage à Maxime et Michel Henzelin. Le garage est démoli en 2013 pour laisser place à de nouveaux immeubles.

Très impliquée dans la communauté, elle s'engage dans le Club des Aînés et devient surnommée « Tante Emma ». En 1993, elle reçoit un Mérite collongeois pour ses 15 années de dévouement.

Elle décède le 8 octobre 2004 et est enterrée à Vézenaz.

2/ Plan de situation :



Code voie : 68381

Entrée en vigueur immédiate

3/ Cette dénomination doit être utilisée uniformément dans les relations officielles ainsi que dans tous les supports d'information officiels.



Certifié conforme,

La chancelière d'Etat :  
Michèle Righetti-El Zayadi

Publié dans la feuille d'avis officielle le 28 mars 2025